



CAP D'ANY DE LA MORT DE DONYA ROSA CAÑELLAS SOLER

VIDUA DE JOAN VILÀ GRANADA

Morí el 12 de Gener de 1925

A. C. S.

Els seus afligits: Fills Rosa, Joana, Pilar, Joan, Josep M.^a, fills polítics Benigne Dalmau, Francisco Veciana, Montserrat Tintoré, Araceli de Dorda; germana política, nets, net polític, besnets, nebots, cosins i demés parents i les cases "FILLS DE J. VILÀ GRANADA" i "DALMAU GERMANS" els preguen un piatós record per a la seva ànima i se serveixin assistir a alguna de les Misses que en son sufragi es celebraran el pròxim dimarts, 12 del corrent, en l'església parroquial de Sant Joan, desde les cinc a les deu i mitja, en quina hora es dirà l'Ofici.

El dia 13, a l'església del Sagrat Cort, desde les cinc a les deu; el dia 14, a Sant Francesc, desde les cinc a les deu, i el dia 15 a l'església dels PP. Carmelites, desde les cinc a les deu.

L'Emm. Sr. Cardenal Arquebisbe de Tarragona i els Excms. Srs. Bisbes d'aquesta Provincia Eclesiàstica, s'han dignat concedir indulgències en la forma de costum.

don Angel Salas junto con testigos y pareja de la guardia civil, examinaron los corrales y los cerdos, practicándose la autopsia en uno de ellos, confirmando la intoxicación

El Gobernador civil de esta provincia ha autorizado al Ayuntamiento de Tortosa para que pueda celebrar el día 13 de cada mes una feria de ganados.

Para hoy domingo a las once de la mañana y en el salón de Consejos de la Universidad de Barcelona, está convocada Junta general ordinaria del Colegio de Doctores del distrito universitario de Barcelona, para proceder a la renovación de la Junta directiva y tratar todo lo referente al próximo Congreso universitario Hispano Americano que habrá de celebrarse el próximo año 1927 en Sevilla, Madrid y Barcelona, coincidiendo con la Exposición Hispano Americana que habrá de inaugurarse en la primera de las nombradas ciudades.

El Ayuntamiento ha delegado al Director del Hospital doctor Sabaté (Primitivo) para que asista a la reunión que se celebrará en Madrid de todos los elementos directivos de establecimientos sanitarios.

El Sr. Sabaté ha aceptado la designación sufragándose de cuenta propia los gastos del viaje.

El anunciado mitin de la Unión Patriótica, en el que hablará el jefe del Gobierno, general Primo de Rivera, se celebrará probablemente el día 18, por la mañana, en el teatro Olympia de Barcelona.

Dentro de breves días llegará a Barcelona un magistrado del Supremo para efectuar una inspección en la Audiencia.

El Orfeo Catalá acaba de publicar un interesante fascículo de 150 páginas tiradas sobre papel cuché con una portada de Juan Llimona, conteniendo la relación detallada de la excursión a la Ciudad Eterna, ilustrada con numerosas croquis del artista J. Renart, e interesantes fotografías, así como los juicios críticos de la Prensa romana y de diversas personalidades, etc., etc.

Empieza el libro el maestro Luis Millet, con un bellissimo prefacio, resultando el conjunto un importante documento-recordatorio digno de la

importancia de aquella magna excursión del Orfeo Catalá.

Invitado por entidades mutualistas de las respectivas localidades, durante los meses de enero y febrero, dará conferencias de divulgación del mutualismo en Reus, Llansá, Lérida Manresa y Esparraguera, el presidente de la Federación de Sociedades de Socorros Mutuos de la provincia de Barcelona y ex diputado provincial don Juan Colominas Maseras.

La semana próxima, seguramente en el Fomento del Trabajo Nacional, tendrá lugar la Asamblea de entidades de barriada de Barcelona, en la cual se adoptará el plan de propaganda en favor de la Carta municipal de Barcelona.

El Ayuntamiento de Tortosa, ha acordado imprimir mensualmente un Boletín de la Alcaldía.

El juez nombrado para instruir diligencias con motivo del desfalco de 500.000 pesetas en las oficinas del giro postal telegráfico de Barcelona, ha tomado declaración al jefe de negociado y a varios empleados de Telégrafos.

Todos han coincidido en sus declaraciones en que en las referidas oficinas reina una desorganización completa.

El juez ha decretado el procesamiento contra José Viscosillas Bernat, autor del desfalco, fijando su responsabilidad subsidiaria en 420 mil pesetas. Esta tarde el juez practicará una nueva indagatoria en la cárcel, para esclarecimiento del hecho de autos.

Ha sido clasificado en el reenganche que le corresponde el suboficial del regimiento de Luchana don Vicente Vergara.

GENERALES

El Consejo general del Banco de España ha acordado poner en circulación los billetes de la serie de mil pesetas que llevan la fecha de 1.º de julio de 1925.

La «Gaceta» publica una real orden disponiendo que continúe en vigor durante el mes actual la aplicación del artículo primero del real decreto

de 1.º de septiembre de 1924, no permitiendo otro empleo que el del alcohol vínico para el encabezamiento de vinos y fabricación de mistelas.

El ministro de Fomento dijo esta mañana que había firmado una real orden referente a la extinción de la plaga de la langosta por la que se deja sin efecto otras disposiciones que opina son poco pertinentes.

De Selva del Camp

S'obriren santament les festes nadalengues ja al bell punt de mitja nit del 24 passat, celebrant-se en el Convent de «Germanes de la Caritat» la solemne missa de les dotze de la nit.

En la parroquial, el reverend párroco oficià la missa del Gall a les cinc del matí.

Per la nit es posaren en escena els divuit quadres d'en Folch i Torres sobre l'«Adveniment del Infantó Jesús». Obra que's repetí durant aquestes festes, i per cert molt aplaudides, mercès a l'enginy dels joves en Fortuny i Esteve, que tant bé sapigueren, pels decorats i rapidesa en les mutacions, transportar al viu la ficció escènica. L'entrada bona, com també a tots els petits actors.

El dia de Sant Esteve, en la plaça Major es ballaren sardanes al só de la cobla «Reusenca».

No faltaren en nostra Vila els típics Pessebres; essent el més concorregut el que feren els petits socis del Centre Catòlic, sots la direcció del mestre d'obres en Joan March. El diumenge, dia 3, ens donà en el dit Centre una conferència missional il·lustrada amb projeccions, el jove seminarista en Xavier Cochs. Fou presentat pel Rnd. Dr. Fontana. Altre seminarista, N'Eufemià Fort ens parlà dels missioners selvatans.

El tridu que anyalment celebra l'Apostolat de l'Oració fou solemne. Tots els actes del dia últim foren acompanyats amb orquestra, sots la direcció del mestre Aymami. Ens parlà de Deu l'apòstol P. Pijoán. S. J.

Els Pares del I. C. de Maria celebraren el dia de Reis la festa al Cor de Jesús. Predicà el P. Vilella, Superior.

Els Sants Reis tingueren a bé entregar Ells mateixos el juguets als infants. Arribaren a nostra Vila montats en grans cavalls i acompanyats

d'elegants patjes, portant una guarnida carratela amb grosses caixes. Seguirien places i carrers, precedits de munió de nens amb fanals encesos, que anaren a rebre, i al só de la música.

Arribats al Centre Catòlic, repartiren els juguets als petits; i també els digueren curtes però expressives paraules.

Nostre aimat senyor Rector es feu intèrprete dels Sants Reis, per a dir als nens i nenes a que fessin molta bondat. Fou aplaudit per tots.

Per la nit, en la funció dels «Pastors», els Sants Reis adoraren al Diví Infantó.

Tota la festa de l'arribada de Reis fou plaenta i saludada per xics i grans.

L'enhonorabona als organitzadors.

R. SILVANUS.

DEPORTIVAS

REMITIDO

Sr. Director del diario LA CRUZ.
Ciudad.

Muy distinguido señor: Amablemente le ruego tenga la bondad de insertar en el diario de su digna dirección el siguiente comunicado, de lo que le quedará sumamente reconocido y ruego perdone la molestia su más atento y affmo. s, s, q. e. s. m., Luis Bonet.

Tarragona, 9 de Enero de 1926.

Partido de Futbol «Tarragona F. C.»
«Club Gimnástico»

El Club Gimnástico tiene interés en manifestar al público en general por medio de la presente y por todos los medios que estén a su alcance, acerca los comentarios que ha suscitado el cambio de campo donde verificar el partido de campeonato que en el calendario esportivo confeccionado por dos señores solamente del Comité provincial que no tuvieron la cortesía que siempre se había tenido con los clubs interesados a los que no invitó estuvieran presentes en dicha confección que el reglamento ordena sea hecho en Asamblea general, dicho cambio de campo ha sido ordenado por el Consejo Regional de la Federación Catalana de Clubs de Futbol en virtud de haber encontrado en la revisión de los campos de los clubs federados de la provincia de Tarragona que acordó por haberse informado

que el campo de algunos clubs no reunía las condiciones reglamentarias, que el campo del «Tarragona F. C.» en gran manera no reunía las medidas mínimas que ordena el reglamento de 49 metros que son indispensables, 46 metros desde una a otra de las líneas laterales, además de 3 metros, 1 y medio por cada lado desde la línea del campo hasta la valla separación del campo con el público, siendo así que en el del «Tarragona F. C.» solo encontró 44,70 metros en total de anchura. Además de que tampoco reunía las condiciones de capacidad cuando menos para el número de socios de los dos clubs, cuyos equipos deben jugar allí de campeonato.

Así es que dicha medida obedece únicamente a que la representación suprema de la autoridad federativa ha impuesto el cumplimiento de lo que prescribe el reglamento y que se hubiera vulnerado al no verificarse en la forma que ha impuesto debido a la mencionada revisión.

FOOT-BALL

«Gimnástico» — «Tarragona F. C.»
Por acuerdo de la Federación Catalana de Futbol, este partido se celebrará en el campo del «Gimnástico» en vez del de «La Glorieta» como constaba en el calendario del campeonato.

Por el gran interés que siempre despierta un partido entre los dos clubs locales y los apasionados comentaristas que se hacen en torno de éste, es de ver que hoy será muy numeroso el público que se trasladará al campo de La Avenida de Cataluña, ávido de presenciar tan emocionante como competido match.

En partidos así es difícil pronosticar, pero hay que reconocer en el Gimnástico un once pues maduro y de trucos, que jugando en su terreno tiene las más probabilidades de una victoria.

Solo deseamos que público y jugadores se porten correctamente y que venzan los que mejor jueguen y suerte tengan en ello.

KIK.

OFICIAL

MOVIMIENTO DE POBLACION

Nacidos

José Cardona Beneyto.
José M.^a Fort Subirats.

